
Herr Voigt fragt nach dem Sachstand zum Vergleichsring IKVS. Herr Stadtrat Dörflinger er-
läutert die Abfrage und sagt zu einer nächsten Ausschusssitzung eine Übersicht dazu zu. 
 
 


